安城の未来、守りぬく 100年先も 誰もが 住みよい 安城を 目指して



市政レポート

守口しょうじ 市政レポート

発行:アイシン労働組合 〒448-0021 刈谷市八軒町2-75-1

TEL 0566-24-8831 FAX 0566-24-1675 携帯 090-8186-7605











謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆さまにおかれましては、年末年始をご家族、ご友人とゆっく りとお過ごしになられ、よき新年をお迎えのこととお慶び申し 上げます。地域でのイベントや行事等も開催され、コロナ前の 賑わいに戻りつつあると感じます。今年2024年は、未だ世界 情勢の不安や円安等の影響によるエネルギー価格高騰、物価高 騰等による家計、事業者への負担増の懸念もあります。これら を軽減すべき支援策への提言を行い、皆さまが安心して暮らし 続けられるまちづくりに向け、取り組んで参ります。今年1年 よろしくお願いします。

守口しょうじへ 皆様のご意見・ ご要望・困りごとが ありましたら お寄せ下さい。

安城市議会議員

- 健康福祉常任委員会 委員長
- 議会運営委員会 委員
- 未来型スマートまちづくり 特別委員会



12月 定例議会 報告

令和5年12月定例議会が11月30日~12月20日までの21日間の会期日程で開催され、一般質問には、17名の議 員が登壇され、子育て支援や教育、まちづくりなどの質問が行われました。上程されました議案として、18億 4,000万円余の増額補正をはじめ、条例改正、請願、陳情等22案件を審議し、原案通り可決し、閉会しました。

安城市からのお知らせ

目指す都市像の実現に向けたプロジェクト(一部抜粋)

重点戦略1

こどもを育む優しい「しくみ」をつくる。

○小人数学級推進事業

目的 児童一人ひとりの個性を 重視したきめ細やかな指 導をします。



○つながり促進事業

目的 不登校などの児童生徒の 心のケアをします。



○教員業務支援員活用事業

目的 教員の負担軽減を図り ます。



○スクールアシスタント事業

目的 特別な支援を必要とする 児童生徒等を支援します。



○学校図書館教育推進事業

目的学校図書の一層の利活用 と環境整備を図るため、 専任の学校司書を配置し ます。



重点戦略2

こどもを育む確かな「ちから」を蓄える。

○三河安城交流拠点創出プロジェクト

(目的) 民間と協力してイベントを実施し、 新たな賑わい創出を図ります。



○シーホース三河応援事業

目的 市民が一体となってチームを応援で きる環境を構築します。



重点戦略3

こどもを育む安らぎの「ばしょ」を築く。

○道路新設改良及び鉄道立体交差事業

目的主要地方道豊田安城線及び市道池浦 篠目線、市・県双方の道路課題解消 を図るため、鉄道立体交差の事業化 に向けた準備を進めます。



○リース方式による公共施設LED化事業

目的 蛍光灯等照明器具の生産終了及び高 騰する電気料金への対応、エネル ギー消費による温室効果ガス排出量 の削減に向け、リース方式による公 共施設照明のLED化を進めます。



事業の効果

電気料金の削減、温室効果ガス排出量の削減、財政負担の 平準化、故障時における事務手続きの簡素化が図れます。

市の行事・イベント

年末の交通安全市民運動 (12月1日~10日) に合わせ、交通安全意識の高揚のため実施。

三星市長や安城警察署長等のメンバーが、交通事故「ゼロ」に見立てたドーナツをドライバーに手渡し、交通事故ゼロを呼び掛けました。年末に向けて日没時間が早くなり、夕方から夜間の時間帯は特に交通事故の発生が増加します。交通ルールを守り、安全運転を心がけ、交通事故ゼロを目指しましょう。





田原工場 11月3日(金)

会派メンバーと参加 12月8日(金)

社会貢献活動





ボランティア23清掃 10月15日(日)





ごみ拾いウォークラリー 10月28日(土)

挨拶活動





くらしの相談

相談①

アスファルトがはがれ、凹みができており、 修繕をしてほしい。

対応

現地確認、市の所管に相談し、対応して頂きました。



凹み箇所によるハンドル操作ミス、タイヤ破 損等が起きることが予想されましたので早急 に対応。





相談②

雑草が伸び、自転車や歩行者を見落す危険 がある為、伐採してほしい。

対応

現地確認、市の所管を通じ、対応して頂きました。



雑草が伸びていることで、車両から自転車や 歩行者の確認ができなく、危険な場所でした ので対応。





相談③

通勤で利用している歩道の樹木が伸びており、 すれ違いもできない為、 伐採してほしい。

対応

現地確認し、市の所管を通じ、県の担当所 管へ相談し、対応して頂きました。



歩道に街路樹の枝が伸びており、歩行者や自 転車を利用される方へのケガの恐れがありま したので対応。





引き続き、何か困りごとがありましたら、お気軽にご相談下さい。